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Los presupuestos participativos para 2018 registran 353 votos

A esta cifra hay que unir los 170 asistentes a las asambleas vecinales celebradas en Priego y Aldeas
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Con una valoración muy positiva, ya que se han 
conseguido unos resultados “por encima de lo 
esperado”, el concejal de Participación Ciudadana en el 
Consistorio prieguense, David López, y la presidenta 
del Área de Economía y Hacienda, Alba Ávila, han 
presentado hoy en rueda de prensa los resultados de los 
presupuestos participativos 2018, una vez concluidos 
los procesos llevados a cabo desde finales de octubre 
para su elaboración.

Como recordaba López, se han llevado a cabo dos tipos 
de votaciones, on line y mediante mesas presenciales en 
distintos puntos del municipio y las aldeas, 

registrándose entre ambos procesos un total de 353 votos, de los que 244 han sido presenciales y 109 on line, 
tomando parte en las asambleas presenciales un total de 170 participantes. 
Así y tras el recuento de los resultados, López indicaba que la propuesta más votada relacionada con el 
municipio ha sido instar a la Junta a la construcción de un CARE, que ha obtenido 124 votos, de ellos 86 en 
las votaciones presenciales y 38 on line, seguida del incremento de la inversión para el fomento del empleo 
con 118 votos (74 presenciales y 44 on line), y una formación específica profesional para jóvenes con 93 
votos (61 presenciales y 32 on line), situándose en cuatro lugar, con 92 votos (82 presenciales y 10 on line) 
la propuesta que plantea una mejora de la limpieza en las aldeas.
En relación a las aldeas, en Lagunillas la propuesta más votada ha sido la que plantea invertir en la captación 
de agua desde el nacimiento hasta el depósito, con 129 votos (98 presenciales y 31 on line), mientras que en 
Zamoranos la más votada ha sido la mejora del servicio de limpieza municipal con 77 votos (39 presenciales 
y 38 on line).
En Zagrilla, Alta y Baja, la propuesta más votada ha sido la mejora de los canales de agua, con 96 votos (53 
presenciales y 43 on line), mientras que en Esparragal, con 65 votos, de ellos 35 presenciales y 30 on line, se 
ha propuesto el estudio para la reparación de la red de abastecimiento de la calle Siete Revueltas.
Por último, en El Cañuelo la propuesta más votada ha sido la mejora de los repetidores de líneas móviles e 
Internet, con 90 votos (40 presenciales y 50 on line).
Como indicaba López, el impacto total de participación en los procesos llevados a cabo, asambleas y 
votaciones presenciales y on line, sería de 523 personas, cifras que para el edil de Participación Ciudadana, 
“están por encima de lo esperado, teniendo en cuenta de que estamos hablando del primer proceso de 
presupuestos participativos”, recordando que la media es similar a la de procesos similares llevados a cabo 
en otros municipios.
En este sentido, López apuntaba que en aquellas zonas, “donde es mayor la colectivización social, cuando 
menor es la individualidad, donde existe más relación cotidiana entre los vecinos, ha existido mayor 



participación”, poniendo como ejemplo la afluencia registrada en las asambleas celebradas en las aldeas o en 
el barrio 28 de febrero, frente a la pobre afluencia de la que tuvo como escenario el salón de actos del CIE.
En cuanto a los aspectos a mejorar, López hizo alusión a la “celeridad” con la que se ha llevado a cabo el 
proceso, “que nos ha impedido en algunos puntos dar la difusión que nos hubiera gustado”, así como 
algunos errores técnicos y en la metodología de algunas asambleas.
Sin perder de vista que hay aspectos a mejorar, López hacía referencia a la necesidad de seguir 
profundizando en este proyecto de presupuestos participativos, recordando que en 2018 entrará en vigor el 
reglamento de presupuestos participativos, “lo que permitirá llevar a cabo un proceso más extendido en el 
tiempo”.
Por su parte, Alba Ávila destacaba que el empleo y la formación son dos de las principales demandas que se 
extraen del proceso llevado a cabo, por lo que en el próximo presupuesto deberán figurar en el Área de 
Desarrollo propuestas en este sentido.
En relación a las comunicaciones, tanto digitales o electrónicas como las carreteras o caminos, tráfico y 
movilidad, Ávila adelantaba que se intentará dar respuesta a las demandas recogidas en este bloque por 
medio de los fondos europeos procedentes de la EDUSI, al existir una línea enfocada a este sector.
Por último y lo que respecta a las infraestructuras hidráulicas, otras de las propuestas que han obtenido 
mayor número de votos, Ávila concluía que también se incluirá "una partida importante" en el presupuesto 
de 2018.


